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Н
а мероприятии под

нимались вопросы 

следующего харак

тера: зачем нужен стандарт 

профессиональной деятельнос

ти педагога? Возможна ли «до

стройка» стандарта профессио

нальной деятельности педагога? 

Может ли стать стандарт про

фессиональной деятельности 

педагога инструментом оценки 

квалификации? Требование об

щества к качеству преподаванию 

стремительно растет, поэтому 
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В ГЕРЦЕНОВСКОМ УНИВЕРСИТЕТЕ СОСТОЯЛОСЬ ОТКРЫТИЕ ДИСКУССИОННОЙ 
ПЛОЩАДКИ «СТАНДАРТ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПЕДАГОГА: 
СОЦИОКУЛЬТУРНЫЙ КОНТЕКСТ» В РАМКАХ V ПЕТЕРБУРГСКОГО 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО ФОРУМА

25 марта в Гербовом зале РГПУ им. А.И. Герцена состоялось откры<

тие дискуссионной площадки «Стандарт профессиональной деятель<

ности педагога: социокультурный контекст», которая проводилась в 

рамках V Петербургского образовательного форума. Организатором 

форума выступил Комитет по образованию Санкт<Петербурга. 

вопрос о стандарте становится 

актуальным. 

Специальным гостем дискус

сионной площадки стал доктор 

педагогических наук, членкор

респондент РАО Е.А. Ямбург:

 Я глубоко убежден, что до 

сих пор у нас не было реформ об

разования, а была реформа эко

номики. Ещё Ушинский сказал: 

никакая реформа образования 

невозможна иначе, чем через 

голову учителя; именно поэтому 

насчет этого нам нужно иметь 

особые стратегию и тактику. 

По словам Е.А. Ямбурга, из

менение стандарта «смешива

ется» со многими социальными 

и экономическими факторами. 

Сегодня в России наблюдается 

тройной кризис: нравственный, 

мировоззренческий и психологи

ческий. Евгений Александрович 

задается вопросом: как педагог 

может учить сразу и детей здо

ровых, и детей с ограниченными 

возможностями? Он также под

черкнул  учителя сегодня не под

готовлены к таким ситуациям. 

Проректор по научной ра

боте РГПУ им. А.И. Герцена 

В.В. Лаптев

  Петербургский образова

тельный форум – событие зна

чимое не только для города, но и 

для всей страны. Раньше то, что 

говорил лектор, было очень важ

но для студентов. Сегодня инфор

мацию можно получить из самых 

разных источников, и у учащихся 

уже нет такой необходимости по

сещать лекции. Именно поэтому 

сегодня возникает много вопро

сов в связи с компетентностью 

преподавателей. Говорят, что 

педагог недостаточно квали

фицирован, что университеты 

плохо готовят специалистов. И 

сегодня мы будем обсуждать 

стандарт профессиональной 

деятельности, который должен 

повлиять на уровень компетент

ности педагога.

Марина МУРТАЗИНА, 
корреспондент «ПВ»
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